

Merger between Salto Systems, S.L. and Ringo Technologies, S.L.U.

Conformément aux dispositions de l'article 32 de la loi 3/2009, du 3 avril, sur les changements structurels dans les sociétés commerciales ("SCCCA"), le projet conjoint de fusion de SALTO SYSTEMS, SL (en tant que Société Absorbante) et RINGO TECHNOLOGIES, SLU (en tant que Société Absorbée), approuvé par les administrateurs des deux sociétés le 30 juin 2022, est inclus sur ce site Web à partir du 13 juillet 2022.

[Projet de conditions conjointes](#)

De même, conformément aux dispositions de l'article 39 de la SCCCA, la documentation suivante est également incluse relative à la fusion par absorption susmentionnée de SALTO SYSTEMS, SL et RINGO TECHNOLOGIES, SLU

[Comptes annuels abrégés de Ringo Technologies, SL 2019](#)

[Abridged Annual Accounts of Ringo Technologies, S.L. 2020](#)

[Comptes annuels abrégés de Ringo Technologies, SL 2021](#)

[Comptes annuels, rapport de gestion et rapport du commissaire aux comptes de Salto Systems, SL 2019](#)

[Rapport de durabilité de Salto Systems, SL 2019](#)

[Comptes annuels, rapport de gestion et rapport du commissaire aux comptes de Salto Systems, SL 2020](#)

[Rapport de durabilité de Salto Systems, SL 2020](#)

[Comptes annuels, rapport de gestion et rapport du commissaire aux comptes de Salto Systems, SL 2021](#)

[Rapport de durabilité de Salto Systems, SL 2021](#)

[Statuts actuels de Salto Systems, SL](#)

[Identité des dirigeants des sociétés concernées par la fusion](#)

Conformément aux dispositions de l'article 51 de la loi 3/2009, du 3 avril, sur les changements structurels dans les sociétés commerciales ("SCCCA"), it is published as of 31 August 2022 on this corporate website, in the terms indicated in that provision, the announcement of the Joint Draft Terms of merger of SALTO SYSTEMS, S.L. (as Absorbing Company) and RINGO TECHNOLOGIES, S.L.U. (as Absorbed Company).

[Annonce du projet conjoint de conditions](#)

Avertissement:

This is a downloadable version of the website content that we make available to you for informative purposes for an easier consultation and filling. However, SALTO assumes no responsibility for any errors or typos that the downloadable version may contain.

As SALTO reserves the right to modify this content from time to time, please check on the Legal section of our website to find the latest version of

the legal documents and their updates.